
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 314/2022
 

Requer informações acerca do 
transporte público escolar, neste 
município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o transporte público escolar é essencial 
para as crianças que necessitam deste serviço e principalmente as famílias que 
moram nas áreas rurais do município.

 CONSIDERANDO todo tipo de serviço público municipal deve 
ser entregue a população de modo legal e transparente.

CONSIDERANDO que leis de diretrizes da educação deixam 
clara a responsabilidade do Município no transporte escolar, qual seja, de 
transportar os alunos matriculados em sua rede ensino municipal.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Qual o itinerário do transporte público escolar e quais bairros e 
unidades escolares são atendidas diariamente por este serviço?

2º) De que forma os pais podem solicitar esse tipo de serviço em 
nosso município?

3º) Atualmente quantos veículos públicos são responsáveis pelo 
transporte escolar das crianças matriculadas na rede municipal de ensino? 

4º) De que forma é realizado o serviço de manutenção nos 
veículos públicos que transportam nossas crianças? Exemplifique.

5º) Outras secretarias e/ou empresas da nossa cidade também 
dependem dos veículos da secretaria de educação para atender suas 
demandas? Se sim, de que forma é feito esse deslocamento para atender 
outras necessidades?
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6º) Quais os meios para solicitar este serviço, fazer elogios, 
apresentar sugestões ou registrar reclamações em nossa cidade?

7º) Destaque demais informações sobre o assunto e que são 
essências levar ao conhecimento público.

Justificativa:

Este vereador vem sendo procurado por diferentes munícipes que 
apresentaram dúvidas em relação ao serviço de transporte público escolar e 
que necessitam de maior atenção. Pais apontaram desencontros com 
informações para ter acesso a este serviço e principalmente situações que 
geram dúvidas em relação a legalidade do uso ao transporte que atende 
crianças da rede municipal de ensino. Tal propositura é uma oportunidade para 
sanar dúvidas populares e destacar outros serviços elaborados por está 
secretaria em prol das crianças da nossa cidade.

Júlio César – Kifú 
-vereador-
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